

## Kurzmitteilung

### **- Spende an die Gütersloher Tafel - Nikolausüberraschungen für Kinder vom Förderverein der Grundschule Große Heide**

Auch in diesem Jahr war es uns wichtig, Kindern im Kreis Gütersloh eine kleine Freude an Nikolaus zu schenken. Deshalb hat der Förderverein der Grundschule Große Heide in diesem Jahr wieder beschlossen für die Kinder der [Gütersloher Tafel](#) zu spenden.

Mit Freude sind wir dem Aufruf der Gütersloher Tafel gefolgt, haben verschiedene Süßigkeiten von Stork, Milka und anderen eingekauft und sie an die Tafel Gütersloh gespendet.



Besonders zu dieser Zeit, möchten wir ein Lächeln in die Gesichter der Kinder zaubern und einen kleinen Beitrag leisten, dass auch sie die Freude und Wärme der Weihnachtszeit spüren können.

***Wir wünschen allen Familien eine besinnliche Adventszeit und frohe Festtage!***

